
平成２７年度 

光鯱会本部  第 3 回 幹事会議事録 

日  時 平成27年6月2日（火）18:30~ 

場  所 24 号館 116 号室 

記録者 里川 

出席者：、内藤、河辺、夏目、高橋、雑賀、田中（康）、岡、浅野、田中（俊）、渡辺、成田、上田、中

川、里川 

欠席者：井戸田、小山、松田、佐々木、宇佐美、内笹井、牧野、林、安藤、藤田、小澤、水野、岩井、

高村 

（文中 敬称略）     

Ⅰ 議  題 

① 見学会、評議会、総会の反省 

１）別紙資料にて成田幹事より「春の見学会・総会・懇親会」会計報告がなされた 

・見学会収支差 △50､240  総会・懇親会収支差 ＋183,000 

２）見学会について 

・運営・進行についてはほぼ計画通りであった。 

・ボランテイアガイドの方（2 名）も好意的で、詳しい解説が聞けた。 

・見学者で足の不自由な方への配慮が必要であった（見学スピード）。 

・遅刻された方への対応が不十分であった。連絡体制を確実にしておく必要あり。 

３）評議会・総会 

・総会受付にあたって「受付案内表示」を掲示しておけば、よりスムーズな受付ができた。 

４）懇親会 

・挨拶を頂く先輩に多少の変更はあったが、問題なく執り行われた。 

・開催時間が 2 時間の予定であったが例年の如く 1 時間 30 分～40 分でお開きとなった。 

・校歌をパソコン+マイクで流したが、よく聞き取れなかった。 

５）その他 

・今回の総会は、名古屋工業会と開催日が重なってしまった。両会とも 5 月開催の為、今後スケジュー

ル調整に留意する事。 

・前年度から土曜日開催としているが（従前は金曜日）、参加者人数も含め、再度協議してはどうか。 

・低予算で押さえるため学生会館を利用しているが、予約が比較的容易である事から土曜日とした。但

し、金曜日も予約は不可能ではないため検討課題とする。 

② 光鯱会だより 第 18 号 の発行準備 

・「母校近況報告」については川邊先生から、河田新学科長に依頼済み 

・本日、宇佐美、牧野、高村 3 名の方が欠席の為「卒業生は今」の執筆依頼状況については未確認。連

絡を取って確認の必要あり。 

Ⅱ そ の 他 

① 新次回幹事会の日程等 

・平成 27 年７月７日（火）午後 6 時 30 分~  於 24 号館  116 号室 

（内容） 

・光鯱会だより第 18 号最終確認                          以上 


